

DELIK HUKUM

Pimpin Apel Satkamling Kapolres Barru mengajak warga menjadi Polisi bagi diri sendiri

Muhammad Rizal - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Jun 21, 2023 - 15:41



Barru - Polres Barru mengadakan Apel Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) pada Rabu (21/06/2023), di halaman Mapolres Barru. Apel dipimpin oleh Kapolres AKBP Dodik Susianto, S.I.K, dan dihadiri oleh Bupati Barru yang diwakili oleh Sekretaris Daerah Dr. A. Abustan, M.Si.

Kegiatan diikuti oleh personel Polres Barru, Bhabinkamtibmas, kelompok pam swakarsa linmas, serta tokoh masyarakat dari berbagai desa dan kelurahan di Kabupaten Barru. Kegiatan dimaksudkan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Dalam arahannya, Kapolres Barru mengajak seluruh warga untuk turut serta menjadi polisi bagi diri sendiri. Hal ini bertujuan sebagai langkah awal dalam mengendalikan situasi kamtibmas di masyarakat.

“Saya mengajak warga, mari kita menjadi polisi bagi diri kita sendiri, Insyaallah daerah kita lebih aman dan lebih dingin” Tegas Kapolres.

Selain itu, pada kesempatan tersebut, Kapolres Barru juga memberikan penghargaan kepada pemenang Lomba Pos Kamling tingkat Kabupaten Barru yang diselenggarakan dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023. Lomba ini bertujuan untuk merevitalisasi peran poskamling dalam menjaga keamanan ditingkat desa dan kelurahan.

Penghargaan juara diberikan kepada tiga desa yang menunjukkan kinerja terbaik dalam melaksanakan pos kamling. Desa Cilellang berhasil meraih juara pertama, diikuti oleh Desa Mattirowalie sebagai juara kedua, dan Desa Kamiri sebagai juara ketiga. Kapolres Barru dan Sekretaris Daerah secara langsung menyerahkan piagam penghargaan dan piala kepada kepala desa masing-masing.

Dalam penutupan apel, Kapolres Barru menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh peserta dan pemenang lomba. Ia berharap kegiatan ini dapat meningkatkan peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, serta mempererat sinergi antara Polres Barru dan pemerintah daerah dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga Kabupaten Barru.